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MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, seja feito Pedido de informação ao Prefeito Municipal, solicitando as seguintes 

informações a respeito das gratificações que foram consideradas impróprias e suspensas pela 

Justiça em janeiro de 2017:  

1. Quantidade de servidores que tiveram suspensão das gratificações? 

2. Quantos servidores recebiam as gratificações há mais de 5 anos? 

3. Quantas ações judiciais foram protocoladas e que a Prefeitura foi citada? 

4. Valor total que a municipalidade deixou de pagar em folha devido a suspensão 

das gratificações desde janeiro de 2017? 

5. Se existe alguma conta bancária em que a municipalidade determinou que se 

fizesse o depósito mensal do valor total das gratificações suspensas? 

6. Se existe a conta qual o valor atualizado do saldo? 

Este pedido se faz necessário e oportuno, devido a quantidade de servidores que 

recebiam as gratificações há mais de 5 anos e estão requerendo os direitos de estabilidade 

financeira por meio judicial. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 19 de fevereiro de 2018. 
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